



芦原こども園の子ども達の様子を紹介します。

5歳児 「あそぼっさ」や小学校に遊びに行ったよ！

お別れ遠足で旧吉崎小学校にある『あそぼっさ』に行ってきました。こども園最後の遠足で、友達と一緒にたくさん遊んで、たくさん笑って、楽しい時間を過ごすことができました。また、教室に入って、一年生気分も味わいましたよ。もうすぐ卒園！お別れするのは寂しいけれど、これからのみんながもっともっと輝きますように！



4歳児 3歳児 身体を動かすことや、クッキングを楽しんでるよ！

たんぽぽ組は、ドッジボールが大人気です。ドッジボールで「投げる」「よける」ということを楽しんでいます。みんな体を動かすことが大好きなので、積極的にボールを拾いに行っています。日々少しずつ上手になり、時々ファインプレーが飛び出し、みんなで盛り上がっていますよ！3歳児は、夏に収穫した枝豆が大豆になった経験から、次は加工するときなこになるということ学びました。そして、今年度最後のクッキングとして「きなこをまぶしたホットケーキ」を作りました。初めてエプロンをつけて、うきうき気分のちゅうりっぷ組さんでした。ホットケーキときなこはあうね～。「めっちゃおいしい！もっともっと！！」とお代わりコールが止まりませんでした。



2歳児 ごっこ遊びを楽しんでるよ！

りす組は、見立て遊びが上手になり、毎日のごっこ遊びを楽しんでいます。お医者さんごっこでは、お医者さんと患者さんになりきって、お友達や保育教諭との言葉のやり取りも上手になり楽しそうに遊んでいますよ。室内外で、友達と仲良く思いっきり好きな遊びを楽しんでいる子ども達です☆ (^ ^)



1 歳児 友達や大きいクラスの子との関わりが楽しいね！

ぺんぎん組はいろいろな遊びを楽しむ中で、お友達に関心をもち「おいで～」 「どうぞ」 「いいよ～」 「〇〇ちゃん～してるね」などとお友達との関わりが増え、言葉のやり取りも少しずつ上手になってきました。読み聞かせを楽しんだり、遊びを真似したりして、お友達と一緒に遊ぶことが大好きな子ども達です♪

また、お店屋さんごっこで美味しい食べ物ももらうなど、大きいクラスのお兄さん、お姉さんたちとの交流を楽しんでいます。



0 歳児 できることが増えたよ！

新しいお友達が増え、ひよこ組は6人で過ごしています。歩けるようになったり、給食を自分で食べられるようになったり、少しずつお話ができるようになったり、子どもたちの成長を日々感じています☆お友達の存在が気になり、一緒に遊ぶことが楽しいようです♪



異年齢遊び お店屋さんごっこを園のみんなで楽しんだよ！

「なかよし遊び」という名前を付けて、今年度たくさん異年齢で遊びました。豆まきごっこや正月遊び、そして最後に、5歳児が「今年たくさん一緒に遊んだ小さい子たちに、卒園前に何か楽しい遊びをプレゼントしたい！」という思いから始まったお店屋さんごっこをしました。折り紙で丁寧にアイス、クレープ、お弁当、お団子、ハンバーガーを作り、お店の環境も5歳児が頑張って用意しました。お店に招待すると、「本物みたい」「すごく上手！」ととても喜んでくれましたよ。5歳児は年長組として、友達に優しくしたり教えたりして園全体で楽しい遊びをみんなで共有することができました。



